



Manuel, con su familia. :: CEDIDA

La asociación de mayores de Herguijuela homenajea a un vecino de 102 años

HERGUIJUELA

:: J. SÁNCHEZ

No pasa muy a menudo. Por este motivo, la asociación de mayores de Herguijuela no quiso desaprovechar la ocasión para homenajear, el pasado miércoles, bajo un inten-

so calor, a su vecino más longevo. Se trata de Manuel Cuadrado Sánchez, que cuenta ya con 102 años. Este sencillo acto congregó a medio centenar de personas, en la sede de la agrupación.

Junto a su presidente, Ángel Pardo, estuvo el alcalde del municipio,

Lesmes Chamorro, quien dirigió unas palabras de agradecimiento al homenajeado. Además, el secretario de la organización, Pedro Rodríguez, detalló las virtudes de este centenario vecino. Entre otras cosas, destacó su capacidad de trabajo, sobre todo, en el campo, y el amor que ha tenido a su familia.

Como no podía ser de otra forma, el homenajeado estuvo rodeado de sus tres hijos, ocho nietos y diez biznietos. Tras las palabras de agradecimiento, se hizo un entrega de una placa conmemorativa al centenario vecino. El acto terminó con un aperitivo.

Los jóvenes de 'Tiempo Libre' hacen una programación basada en la tolerancia

TRUJILLO

Harán actividades con saharauis, minorías étnicas, discapacitados y personas mayores

:: JAVIER SÁNCHEZ

La asociación juvenil Tiempo Libre ha puesto en marcha un proyecto de educación en valores, relacionado con la interculturalidad y la tolerancia. La intención es trabajar con minorías étnicas, con jóvenes de otras culturas, así como con discapacitados y personas mayores. Además, de una forma trasversal, fomentará el respeto al medio. Para poner en marcha esta iniciativa, subvencionada por la Junta, contarán con la colaboración de diferentes asociaciones de la ciudad. El presidente de la asociación, Ríchar Jiménez, apunta que las actividades diseñadas estarán dirigidas tanto a los más pequeños, como a los adultos.

Este proyecto juvenil se inició ayer en Huertas de la Magdalena con la puesta en marcha de juegos. El objetivo fue promover el respeto al entorno. Esta misma actividad se llevará a cabo, a mediados de agosto, en Belén. Además, para el 8 de agosto, está organizada una excursión a Hoyos. El presidente indica que, en esta jornada, se potenciará la relaciones intergeneracionales con diversas actividades.

El resto de la programación se llevará a cabo en Huertas de Ánimas.



Los contenedores de la discordia y el farmacéutico. JSP

Los contenedores junto a una farmacia, motivo de quejas

Durante el mes de agosto, el colectivo juvenil, en colaboración con la Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui, trabajará con los niños de aquella zona que pasan el verano en la ciudad. La intención es montar una haima, para que estos chicos expliquen sus tradiciones. «De igual modo, pretendemos dar a conocer algunas costumbres propias

del pueblo», detalla Jiménez. Esta actividad irá unida a la celebración de jornadas de convivencia. El programa del verano se completará con talleres de igualdad. «Creemos que todavía los más pequeños tienen algunos estereotipos de género que hay que erradicar», detalla. Uno de esos talleres estará relacionado con el reparto de las tareas del hogar.

Además, están previsto realizar rastreos y diversas yincanas.

Junto a estas iniciativas, en los meses de septiembre y octubre, Tiempo Libre llevará a cabo actividades con personas discapacitadas, así como con mayores. Para ello, contarán con la colaboración de las asociaciones Plataforma Sin Barreras y los mayores de Huertas.

El campeón de las 24 horas de fútbol ganará 700 euros

JARAIZ DE LA VERA

:: P. D. SAMINO

Entre hoy y el domingo se disputarán en el pabellón municipal de deportes las 24 horas de fútbol-sala en las categorías superiores. Se trata de uno de los eventos deportivos de más solera de la localidad. En realidad, el torneo dura más de 24 horas, ya que ha ido creciendo tanto en lo que se refiere a equipos participantes, que desde hace varios años se celebra a largo de dos fines de semana. Durante éste, jugarán los equipos encuadrados en las categorías absoluta, femenina y veteranos. En el caso de la primera, el conjunto campeón recibirá 700 euros y un trofeo, el subcampeón 300 euros y un trofeo y el tercer clasificado, 125 euros y un trofeo. En féminas, 150 euros y un trofeo, el primero y 75 euros y un trofeo el segundo. En veteranos, 200 euros para el ganador y 75 euros para el subcampeón.

Entre las categorías inferiores, que jugaron el pasado fin de semana, se han proclamado ganadores en pre benjamín, Extinsa de Navalmoral; en benjamín, el E.D. Jaraíz; en alevín, Talleres G. Camacho de Navalmoral; en infantil, Dilonor de Navalmoral; en cadetes, Café Ñoño de Tiétar, y en juvenil, Gargüera Competición, mientras que el segundo puesto ha sido para restaurante El Kiosco, ambos equipos de Jaraíz de la Vera.



Participantes en el curso de transporte de animales vivos. :: S.E.

18 personas consiguen el título oficial de manipulación y transporte de animales vivos

VALENCIA DE ALCÁNTARA

:: S.E.

El presidente de la Asociación para el Desarrollo de la Sierra de San Pedro-Los Baldíos, José Manuel Acuña Bravo, clausuró el curso de bienestar animal en la sede de la asociación.

Con una duración de 36 horas

y modalidad presencial, se han formado 18 personas de la comarca. Los diferentes módulos impartidos, relacionados con los riesgos laborales, la sanidad y el bienestar animal, acreditan a los alumnos con el título oficial de manipulación y transporte de animales vivos.

Acuña, señala la importancia de la formación en el sector ganadero e incide en la apuesta que se reali-

za para tener un sector agrícola y ganadero cualificado y con las certificaciones que se exigen en las administraciones. Adelanta, que pasado el verano se pondrán en marcha otra serie de cursos formativos que servirán para mejorar la formación e impulsar la posterior y necesaria contratación de personal en explotaciones agrícolas y ganaderas de la comarca.